



▲ Tras encabezar al Poder Judicial del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar aspira a la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Foto Especial

# Sodi se registra para elección de los ministros de la SCJN

AURA MORENO

El presidente del Poder Judicial del Estado de México, Ricardo Sodi Cuellar, se registró para contender en la elección popular de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que se llevará a cabo por primera vez en julio de 2025.

El magistrado llevó a cabo el trámite luego de rendir su tercer y último informe de actividades al frente del Tribunal Superior de Justicia Mexiquense. Su labor concluye el 31 de diciembre de este año.

El registro de aspirantes cerró el domingo 24 de noviembre a la

medianoche, tiempo en que se postularon los interesados a la primera elección del Poder Judicial en México, ante los distintos Comités de Evaluación, mismos que más adelante analizarán los perfiles para dar a conocer los aspirantes aceptados.

Sobre el tema, el ministro en retiro, Arturo Zaldívar, aseguró en la conferencia matutina que en total se registraron 18 mil 447 personas en el microsítio del Poder Ejecutivo para poder participar en la elección de personas juzgadoras del próximo año.

"Tenemos en la mayoría de los cargos, sobre todo en los más importantes, un gran número de personas que excede lo que reque-

rimos. Por ejemplo para ministras o ministros de la Corte, 480; 333 para el Tribunal de Disciplina; Magistrado o Magistrada de la Sala Superior, que solo son dos vacantes, tenemos 37 aspirantes"

Los 18 mil 447 postulantes serán evaluados por los comités del Poder Ejecutivo, Legislativo y Judicial para proponer a las y los candidatos de cada cargo y llevar a cabo la elección, como resultado de la Reforma Judicial del gobierno federal.

Sodi Cuellar, aseguró que el Poder Judicial está abierto al diálogo para avanzar en la aprobación e implementación de la Reforma Judicial, la cual abrió un amplio debate en los últimos meses.